

Jugendkapelle Wiseli feiert 15-jähriges Bestehen

Das Jugendorchester Wiseli ist eine Kooperation dreier Musikvereine aus Winterspüren, Sentenhart und Liggersdorf – und diese Kooperation bewährt sich. Jetzt gibt das Ensemble ein Jubiläumskonzert.

Die Jugendkapelle Wiseli feiert ihr 15-jähriges Bestehen. 40 Jungmusikanten gehören der Kapelle an. Wiseli steht für Winterspüren, Sentenhart und Liggersdorf, aus diesen Orten kommen denn auch die Ensemblemitglieder. Das Durchschnittsalter dieser jungen Truppe liegt bei 13,7 Jahren. Am Sonntag, 20. März, gibt das Orchester in Liggersdorf ein Jubiläumskonzert (siehe Infokasten).

Die Jugendkapelle Wiseli wurde am 18. März 2001 durch die damaligen Vereinsvorstände Klaus Buhl (Musikverein Winterspüren), Gerold Hafner (Musikverein Sentenhart) und Adolf Hahn (Musikverein Liggersdorf) gegründet. Ziel des Zusammenschlusses war es, dass die Jungmusikanten aller drei Vereine gemeinsam musizieren können. Alle drei Vereine hatten für sich gesehen zu wenige Jungmusikanten, um jeweils eine spielfähige Jugendkapelle auf die Beine stellen zu können. Durch den Zusammenschluss sollten die Jungmusikanten langsam an den Einsatz in einer der drei aktiven Kapellen herangeführt werden.

In den 15 Jahren haben in der Jugendkapelle Wiseli etwa 180 Instrumentalisten mitgewirkt; es wurden etwa 650 Proben abgehalten und etwa 150 Auftritte bestritten. Die Jugendkapelle hatte bisher sechs Dirigenten, die alle aus den Reihen der drei Musikvereine kamen. Martin Groß, Sabine Lohr, Markus Leute, Andreas Kopf sowie die beiden aktuellen Dirigenten Mathias Keller-Fröhlich und Christian Reutebuch.

Das Ensemble hat schon mehrere Gemeinschaftskonzerte zusammen mit anderen Jugendkapellen der Region veranstaltet. Auch hat das Orchester in den vergangenen 15 Jahren an vier Internationalen Jugendkapellentreffen teilgenommen, die alle drei Jahre in Deutschland, Österreich und Liechtenstein stattfinden und einmal auch schon in Liggersdorf veranstaltet wurde. Bei allen diesen Aktivitäten erfährt die Jugendkapelle sehr viel Unterstützung aus den unterschiedlichsten Bereichen: von den drei Musikvereinen, von den Kommunen und von den Eltern, die sehr viele Fahrten zu Proben und Auftritten auf sich nehmen. Groß wird auch die Kameradschaftspflege geschrieben. So werden regelmäßig

unter anderem Grillfeste, Ausflüge und Badetage veranstaltet.

Festkonzert

Das Jugendorchester Wiseli gibt am Sonntag, 20. März, Beginn 17 Uhr, in der Hohenfelshalle in Liggersdorf ein Jubiläumskonzert. Der Eintritt ist frei. Das Ensemble spielt unter der Leitung von Mathias Keller-Fröhlich und Christian Reutebuch. Auch das Wiseli-Vororchester, das die Vorstufe zur Jugendkapelle bildet, wird auftreten. Zudem spielt die Jugendkapelle Volkertshausen unter der Leitung von Dirigent Andreas Maurer. (ex)

Quelle:

<http://www.suedkurier.de/region/kreis-konstanz/hohenfels/Jugendkapelle-Wiseli-feiert-15-jaehrigen-Bestehen;art372444,8595910>